



SAN PEDRO DE ALCANTARA

Enrique P. Comendador, escultor.

Acaba de colocarse en la plaza de Santa María, de Cáceres, la estatua en bronce de San Pedro Alcántara. Con muy acertado criterio, esta figura forma parte del conjunto urbano de la plaza, enmarcándose en la noble arquitectura del lugar en contraposición a las disposiciones exentas, con grave daño tanto para el monumento como para la plaza, como se-

ñala Sitte en su libro *Construcción de ciudades*:

"Lo que más claramente determina la diferencia entre el ayer y hoy es triba en que buscamos plazas lo más grandiosas posibles para cualquier figurilla, reduciendo así la impresión, en lugar de aumentarla, mediante la elección de un fondo neutro."

